

Rencontre du Consul général de Chine à Marseille avec le bâtonnier Mathieu Jacquier : les avocats marseillais facilitateurs des échanges de la coopération économique et culturelle



*M. Guangli Dong, Consul général
de Chine à Marseille et M.
Mathieu Jacquier, bâtonnier*

A l'invitation du Bâtonnier Mathieu Jacquier, le Consul général de Chine à Marseille, Monsieur DONG Guangli, a visité la Maison de l'avocat ce mardi 20 juin 2023.

La commission des affaires internationales et européennes a assisté à la réunion.

Monsieur le Bâtonnier a fait visiter à Monsieur le Consul général les locaux de la Maison de l'avocat et a notamment expliqué le rôle et le fonctionnement de l'Ordre des avocats et ceux de la CARPA.

M. le Bâtonnier a ainsi pu insister sur l'indépendance des avocats et de leur ordre vis à vis des autorités publiques de l'Etat français. Evoquant les 200 ans d'histoire de l'ordre professionnel des avocats de Marseille, le bâtonnier Mathieu Jacquier a indiqué qu'en dépit des changements de régimes politiques, l'ordre des avocats a réussi à pérenniser et stabiliser les relations qu'il entretient avec ses partenaires et amis à travers le monde. La capacité des avocats marseillais à résoudre les problèmes et difficultés liés aux problématiques internationales ou/et européennes a été relevée comme l'un des atouts du barreau de Marseille, ville au cœur des échanges.

M. le Bâtonnier a ainsi rappelé que le Barreau de Marseille a entamé des relations avec la Chine depuis de longues années et que la première convention de jumelage avec Shanghai a été signée en 2005 avant qu'un partenariat avec la province de Guandong ait été établi depuis 2017.

Pour sa première venue à la Maison de l'avocat, Monsieur le consul général s'est entretenu avec Monsieur le bâtonnier et la commission des affaires internationales et européennes dans une atmosphère chaleureuse et amicale.



De gauche à droite : Me Lingwe Li, M. Dong Guangli Consul général de Chine, Mathieu Jacquier, Bâtonnier, Me Hélène Biville-Aubert déléguée Europe et me Romain Marechal, responsable commission affaires internationales et européennes

Avec beaucoup de clarté et dans un esprit de partage, Monsieur le Consul général de Chine à Marseille a présenté le système politique chinois, les efforts mis en œuvre par l'État chinois pour assurer un développement économique et une modernisation culturelle au service de son peuple selon une voie résolument pacifique dans le respect des intérêts et préoccupations exprimés par chacun des membres de la communauté internationale.

Monsieur le Consul général de Chine a également précisé l'histoire de la relation diplomatique entre la Chine et la France mais aussi les liens d'amitié entre les peuples français et chinois.

Ce dernier a rappelé la volonté de l'État chinois d'élargir le champ de ses échanges avec la France et l'Europe.

Dans cette perspective, les avocats du barreau de Marseille et la commission affaires internationales et européennes ont fait part de leur détermination à contribuer au rayonnement des relations entre la Chine et la France mais également au rôle charnière et facilitateur de l'avocat dans la coopération économique et culturelle.

Monsieur le Bâtonnier et Monsieur le Consul général de Chine ont convenu ensemble de leur volonté commune d'œuvrer au développement des échanges et des coopérations économiques et culturelles entre les peuples français et chinois.

Monsieur le consul général de Chine a confié à Monsieur le Bâtonnier son souhait d'apporter son soutien actif au barreau de Marseille tandis que le Bâtonnier a fait part de l'engagement des avocat marseillais à tisser ensemble les liens toujours renforcés de l'amitié franco-chinoise.